El Inquisidor:

Ya se abrió la calle de la prolongación Morelos, en Acámbaro. Un grave problema social es la desaparición forzada de personas. Advierten de la presencia de una *jauría* en la zona de "Acapulquito". Promueven apoyo ficticio para los alcaldes, en municipios de Guanajuato.

HOLA MIS AMIGOS.- En esta ocasión, voy a comentar que a nivel internacional, se pretende implementar una moneda digital, sí: digital!. Ooorale!!!. De lograrse, como es la intención de la élite mundial que trata de controlar a nuestra civilización humana a nivel planetario, el dinero en físico: moneda o billete, estará desapareciendo. En lo sucesivo, el control del ingreso y el egreso estarían bajo un sistema automatizado. Quien requiera de dinero, sólo tendrá que usar el dispositivo electrónico, quizá el celular, a fin de comprar o pagar un bien o servicio. Países como China y Rusia, entre otros, son de los primeros en implementar este nuevo sistema monetario, que son los que buscan el liderazgo mundial. La moneda por lo tanto, ya no sería diversa en cada nación, sino una sola: digital, insisto. El Dólar o el Peso o el Rublo o la Libra Esterlina desaparecerían para el 2025 o 2030, como máximo. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que en la política son traicioneros por la ambición de poder y no respetan ni principios ni valores, gachos!!!:

1.- Ya se abrió la calle de la prolongación Morelos, en Acámbaro.- Tal y como estaba previsto, el Gobierno de Claudia "La Pollita" Silva ya re-abrió la calle de la prolongación Morelos, entre Omega y la Primero de Mayo, luego de casi un año de estar bloqueada por los trabajos de pavimentación. Al respecto, se informó que la obra tuvo un costo de 17 millones 500 mil pesos para un tramo de cerca de un kilómetro y medio, a la vez de que estuvo a cargo de Adrián Herrera, quien contrató a otros dos para poder concluir el proyecto, un tal Aurelio y un Mora. Entre los tres hicieron la obra, si bien desde el trienio pasado 2018-2021 trascendió que tendría una inversión de 12 millones de pesos. Estaríamos hablando que a la fecha, la pavimentación costó 5 millones de pesos más. No faltó entre los vecinos que asistieron a la reapertura de la calle, el comentario de que lo ideal sería que la nueva obra tuviera un camellón de principio a fin, es decir, entre la Omega y la Primero de Mayo. Sin embargo, "haiga sido como haiga sido", como diría el Expresidente 'Jelipe' Calderón, lo importante es que ya está remodelada y no habrá más asfaltado como en otros trienios, por lo cual 'se tiraba' dinero y todo quedaba igual, o sea, con baches. La prolongación Morelos llegó a tener tal deterioro, que al carril de ida -de la Omega a la Primero de Mayo-, se le denominó "Hiroshima" y al de regreso -de Primero de Mayo a la Omega-, "Nagasaki", jajaja. Ahora, como ya lo comentamos, "se acabó el negocio del asfaltado" para los alcaldes de Acámbaro y con ello, una mala imagen para la zona urbana en ese sector. Bien!!!.





Calle Prolongación Morelos: Para algunos vecinos, bien pudo tener un camellón de extremo a extremo entre la Omega y la Primero de Mayo

2.- Un grave problema social es la desaparición forzada de personas.- En el afán de orientar sobre el problema de la desaparición forzada de personas, el Departamento de Derechos Humanos de la Alcaldía, a cargo de Otoniel Guerrero Ferreira, organizó dos talleres y una plática. Los talleres se efectuaron en Irámuco y Parácuaro, en tanto que la plática se presentó en el auditorio del Museo de Acámbaro "Dr. Luis Mota Maciel" por Sahara Hernández Porras y Antonio Mendoza López. En forma previa, al Noticiero "El Ciudadano", Otoniel Guerrero reveló, en una entrevista, que Acámbaro al igual que 16 municipios más, están con una alerta roja ante la magnitud del asunto. Y no es para menos, pues forma parte de la inseguridad nacional. Sin embargo, no trascendieron cifras, aunque Guerrero Ferreira insistió en que el problema se atiende con esta labor de orientación a la sociedad. Como asistentes a los eventos por cierto, no faltaron personas que buscan a sus familiares, quienes recordaron que en el 2021, en Acámbaro había más de 120 desaparecidos. Hoy en día, el asunto no termina, lamentablemente.





Con eventos culturales en la zona urbana, Irámuco y Parácuaro, se orienta sobre la desaparición forzada de personas

3.- Advierten de la presencia de una *jauría* en la zona de "Acapulquito".- Si bien el tema no es nuevo, puesto que ya se había alertado a la población, se registró en el área conocida como "Acapulquito", un ataque de una jauría a una persona con un resultado fatídico. Y si bien se realizó un operativo en la zona tanto por la Policía como por el personal del Centro Canino, lo cierto es que no se encontró al agresivo grupo de animales (perros). Ante la penosa situación, se ha propuesto la implementación de un plan para atender a la numerosa fauna de perros que hay en el municipio. El plan incluiría desde un Centro Canino digno, mejor que el actual, hasta toda una serie de acciones para prevenir las 'conductas' de este tipo de "mascotas", incluso atención médica. Ojalá y que el Centro Canino, a cargo de Javier Vega, logre generar este plan, sin excluir una clínica o veterinaria para la labor de esterilización. El problema debe tratarse con inteligencia para erradicarlo. Ojalá!.



La autoridad de Acámbaro pide a la población tener cuidado con la jauría detectada en la zona de "Acapulquito"

4.- Promueven apoyo ficticio para los alcaldes, en municipios de Guanajuato.- En la semana que transcurre, se informó que en el municipio de San José Iturbide, el Gobierno de ese lugar y el área de Comunicación Social a través de la Policía, promueven que los "servidores públicos" aporten "likes" por medio del Facebook de sus cuentas personales, a fin de "apoyar" las acciones del Ayuntamiento, no pues!!!. Es decir, se promueve un apoyo ficticio; como también -en otras ciudades-, se obliga a los funcionarios a asistir a los eventos del o la alcaldesa para que "se vea que hay gente y apoyo popular". Bola de viejos feos, gachos!!!. El asunto no es de este año, pero sí un signo muy propio de las actuales administraciones municipales del período 2021-2024. Alguien, o algunos, les ha dado esa clase de 'consejos' para aparentar una buena imagen y opinión, pero en los hechos, todo resulta al revés, ya que son acciones con mensajes boomerang: se les revierte en su contra y lejos de ganar popularidad y simpatía, entran en un proceso de deterioro de la imagen y la opinión ante el pueblo, que no es tonto. Son acciones nazifascistas de funcionarios ineptos que tratan de engañar. Y es que tan desesperados andan algunos politicazos, que "hacen que hacen algo, para no hacer nada". Gachos!!!.



Áreas de Comunicación Social 'recomiendan' a los Alcaldes, fascistamente, generar apoyo imaginario, pensando que el pueblo es tonto

Para concluir con el tema de la implementación de una moneda digital única, es de destacar que de concretarse, cambiará el sistema financiero mundial. Después de todo, la pugna de China y Rusia contra Estados Unidos a partir de la guerra en la región de Ucrania, es eso: el control de la economía global. No desaparecerán de golpe los nacionalismos financieros o los de la defensa de la soberanía nacional por medio de la moneda, pero todo se irá uniformizando hasta tener un sistema único. Si a todo esto le agregamos que no se excluye la incorporación de la Inteligencia Artificial (IA) para depurar al propio sistema, entonces el escenario estaría asegurado para aquellos que siendo de la élite mundial, pretenden el control de nuestra civilización en el planeta. Habremos de esperar entonces, a ver qué nos depara el futuro, en donde 'se asoma' una sociedad digitalizada. Tómala! Bueno y por hoy y si tienen tele digital también, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.